



学校だより

<学校教育目標>

ちえとねばいとおもいやり

2023年9月29日(木) No.7

東海大会小学校バンドフェスティバル 金賞受賞(9/23)

岐阜県土岐市で行われた東海大会小学校バンドフェスティバルに参加してきました。当日は、各県から代表に選ばれた24校が集まり、土岐市文化ホールに各校のサウンドを響かせました。

西内小も全国大会出場をめざし、これまでの練習の成果を發揮し、精一杯の演奏をしてきました。結果は、全国大会には行かれましたが、おかげさまで金賞をいただくことができました。子ども達もみんな笑顔で、満足している様子でした。

これまで支えていただいた地域の皆様、保護者の皆様には心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



【児童の感想】

★私は東海大会の前日の夜もずっときんちょうしていました。本番前の練習では、GやHの所を気をつけました。(歯をみがく時、トイレでやって、とてもはずかしかったです。)

本番のほうは、ノリノリでえんそうできたし、しっぱいしたけど練習より良くて、自分の中では100点だと思いました。結果は金しようだったけども、全国には行けませんでした。ちょっとなきそうになりました。でも、よく金しようだったなあと心の中で思いました。

★東海大会に出場しました。色々な人がいて、「この前でふくのかぁ」と思いました。でも、リハがあつてすごく安心することができました。

そして本番。みんなが向いていたし、家族もいてすごくきんちょうしました。けれども、最後までやりきることができました。そして、結果発表。金賞でものすごくうれしかったけど、全国に行けなくて、ふくざつな気持ちでした。

『学校へ行こう期間』

ご来校いただき、ありがとうございました。(9/19~21)

「学校へ行こう期間」中は、多くの方にお越しいただき、ありがとうございました。この3日間は、2年生と保育園児との陶芸学習の交流や湯澤かよこさんの歌と本の読み聞かせ、小林龍夫さんの「80年を生きぬいて」のお話、金管バンドのありがとうミニコンサートなど様々な取り組みの様子をご参観いただきました。地域の方々にも足を運んでいただき、とても有意義な時間となりました。



【2年生と保育園児との交流】



【湯澤かよこさん歌と本の読み聞かせ】



【小林龍夫さん『80年を生きぬいて』】

引き渡し訓練を実施しました（9/21）

土砂災害を想定した引き渡し訓練を行いました。避難訓練は、今回までに、2回実施して来ているので、体育館への避難は約束事を守り、整然と行うことができていました。

そして、今回は保護者の方に迎えに来ていただき、下校するところまで実施しましたが、こちらも手順を確実に踏んで、引き渡すことができました。

災害はいつ起こるかわかりません。今回の訓練を生かし、安全に命を守る行動がとれるようにしていきたいと思います。



【引き渡し訓練】

交通安全教室を実施しました（9/26）

今回は、実際の車を使って、歩行者が車と衝突したらどうなるのか、また、交差点で大型車が左折する際の内輪差による巻き込み事故や、大型車には運転席から見えない場所があり、歩行者に気づかない場合があることを教えていただきました。

実際に実験用人形が車と衝突したり接触したりする場面を見るときは、どの子も緊張した様子でした。自分の大切な命を守るためのポイントを教えていただきました。



＜道路を渡る時は＞

①必ず「止まる」 ②回りの車の状況を「見る」 ③車が止まるまで「待つ」

事故に遭うときは、どれかができていないことが多いです。この機会に自分の登下校や家での様子をもう一度ふり返り、正しい判断ができるようにしていきましょう。

10月の予定

2日(月) 全校陶芸（1～4校時）

3日(火) 稲刈り

4日(水) 校長講話（集会）

5日(木) 中央小との交流（音楽鑑賞）

※授業参観可

7日(土) PTA薪割り（8:00～）

12日(木) 天女の笛洗浄作業

16日(月) 特別時間割開始

20日(金) 全校陶芸

21日(土) 交歓演奏会（サントミュージゼ）

23日(月) 計画休業

24日(火) 脱穀・青少年ネットワーク②

25日(水) 5年社会見学

26日(木) 6年連合音楽会（サントミュージゼ）

27日(金) 閉校記念式典 前日準備

28日(土) 閉校記念音楽祭 閉校記念式典

31日(月) 4年長野市見学（中央小と合同）